



**Nombre de alumnos: Mayra
Jeannette Ramirez Santiago**

**Nombre del profesor: Silvino
Domínguez Pérez**

Nombre del trabajo: Investigación

**Materia: Legislación en enfermería y
salud**

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 8º cuatrimestre

Grupo: “B”.

Casos difíciles de la ética profesional

Se refiere a los grandes casos hechos de corrupción, a los delitos contra la integridad sexual y en general a hechos que encierran dilemas morales, éticos, legales y de justicia.

El problema de la diversidad de sistemas morales:

Se da debido al pluralismo que existen en las tendencias frente a un mismo acto, esto es que, para algunas personas un acto es lo correcto; para otras es inmoral.

El problema de la libertad humana:

La libertad humana no es del todo real, ya que todo individuo está de cierta forma condicionado por una sociedad en la cual toda persona actúa bajo una presión social, cultural o laboral.

El problema de los valores:

Este problema surgen numerosos cuestionamientos pero el problema radica principalmente en la objetividad y subjetividad de los valores.

Problema del fin y los medios

Muchos sostienen la importancia del fin de tal modo que cualquier medio es bueno si se ejecuta para obtener un fin bueno.

El problema de la obligación moral

Está íntimamente ligado con el tema de los valores ya que normalmente se dice que lo que se hace por obligación, pierde todo mérito, en cambio, cuando se realiza por propio convencimiento, adquiere valor moral.

La diferencia entre ética y moral

Problema que a la mayoría de las personas nos ha ocurrido y nos hemos preguntado ¿Qué no es lo mismo?

Bibliografía:

Hogarmania “ética” reglamento ético en la profesión de enfermería (hogarmania.com).
recuperado el 11 de marzo de 2022.